Vamos a repasar el ejercicio de los errores. Recordad: debéis localizar los errores presentes en el texto y explicar por qué están mal escritos. Todos los fallos que aparecen reflejados en el texto fueron vistos en clase, por lo que los tendréis explicados en la libreta.

**Importante:** este es un ejercicio programado para hoy. El próximo día (el jueves) cuelgo la corrección, así que tenéis que mandarme el ejercicio para que os lo corrija **antes del jueves.** 

1. Localiza los errores y explica por qué están mal escritos.

He visto a periodistas, tertulianos e incluso ex presidentes debatiendo (sobretodo en los últimos días), y esas discusiones no llevan nunca a parte alguna, si no que crean más incertidumbre en la ciudadanía. Probablemente algunos de estos programas sigan un guión y esté todo pactado, pero lo único que consiguen con esto es que mucha gente se acabe rayando con esos temas. No me preguntes el por qué de tanto sensacionalismo, porque no lo sé, pero si no ponemos todos de nuestra parte, la situación no mejorará.